
8 Pièces

1081 m²

Réf. 84615562

56 100 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Nous  vous  proposons  à  la  location,  une  villa  sur  toit  de  1081m²  en

Rooftop Triplex avec piscine de 7-8 pièces située dans la résidence de

standing Le Roc Fleuri dans le quartier de Saint-Roman à Monaco. Cet

appartement rare est situé aux 9ème, 10ème et 11ème étages du bloc

A  et  vous  offre  une  splendide  vue  mer.Il  se  compose  d'un  grand  hall

d'entrée, d'un séjour, d'un salon, d'une salle à manger, de 4 chambres,

de 4 salles de bains, d'une grande cuisine, d'une lingerie, de dressings,

de  toilette  invités,  d'un  toit-terrasse  avec  piscine  et  cuisine  d'été,

d'amples terrasses et loggias, d'un ...

We  are  pleased  to  offer  for  rent  a  1081m²  triplex  rooftop  villa  with  7-8  rooms,

swimming pool in the luxury the Roc Fleuri residence in the Saint-Roman district of

Monaco. This rare apartment is located on the 9th, 10th and 11th floors of Block

A, and offers splendid sea views.It comprises a large entrance hall, a living room, a

dining  room,  4  bedrooms,  4  bathrooms,  a  large  kitchen,  a  linen  room,  dressing

rooms,  guest  toilets  and  a  roof  terrace;s,  a  roof  terrace  with  swimming  pool  and

summer  kitchen,  spacious  terraces  and  loggias,  and  a  private  interior  elevator

serving all 3 levels of the ...
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